

## **EXPLOSION DE LA DÉLINQUANCE, DE L'IMMIGRATION ILLÉGALE ET DES TRAFICS DE DROGUE DANS LE 64 : NOUS DEVONS AGIR, VITE !**

---

### **COMMUNIQUÉ DE FRANÇOIS VERRIÈRE CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE**

Les chiffres sont glaçants.

**Ce mardi 11 février, Monsieur le Préfet Jean-Marie Girier a dressé un portrait on ne peut plus sombre de l'état sécuritaire des Pyrénées-Atlantiques en 2024.**

D'abord, sur le plan migratoire. **L'an dernier, 5 264 étrangers en situation irrégulière ont été arrêtés ; le nombre de mineurs non accompagnés a plus que doublé par rapport à 2022.** En décembre 2024, les Pyrénées-Atlantiques obtiennent le triste record du plus grand nombre d'entrées illégales en France. Une récompense dont on se serait bien passé...

En conséquence évidente à cela, la criminalité a elle aussi explosé. Les trafics de drogue se multiplient. **En 2024, ce sont plus de 170 kg de cocaïne saisis par les douanes contre 12 kg en 2023.** Parallèlement, la criminalité atteint des sommets et les attaques à l'intégrité physique des personnes sont devenues monnaie courante dans les territoires perdus de la République.

Par ces chiffres effroyablement hauts dans notre département pourtant si paisible, nous ne pouvons que constater que l'insécurité frappe partout.

Seul le Rassemblement National peut agir afin de faire cesser cette insécurité galopante. **Nous avons les clefs. Il leur manque du courage.** Il faut, dès à présent, expulser les étrangers condamnés ainsi que ceux en situation irrégulière et réarmer nos policiers pour leur donner les moyens de faire respecter l'ordre. **Sans ces mesures fortes, les habitants des Pyrénées-Atlantiques, et plus largement les Français, continueront de subir de plein fouet, dans leur chair, cette violence inacceptable.**